

## Boletín No.53 “Día de La Tierra”

El 22 de abril de cada año se celebra el Día de la Tierra con el objetivo de tomar conciencia e invitar a la reflexión sobre la importancia de la conservación de la biodiversidad para evitar el avance de la contaminación y el cambio climático.



El Día Mundial de la Tierra es un día para rendir homenaje a nuestro planeta y a reconocerlo como nuestro hogar, como el hogar que hay que conservar y por el cual debemos preocuparnos todos los días.



La naturaleza ha sufrido una serie de eventos como los recientes incendios en Australia y ahora nos enfrentamos al COVID-19, una pandemia sanitaria mundial con una fuerte relación con la salud de nuestro ecosistema.



Como comité de eficiencia energética te sugerimos y exhortamos a cuidar de todos los recursos pero principalmente de la energía eléctrica, ya que en la medida que hacemos buen uso de este recurso, el planeta descansa.